

2023年1月31日

BANDAI SPIRITS のプラモデル公式 PR アンバサダー

リンクル プラネット
LINKL PLANETが

「静岡市プラモデル化計画オフィシャルサポーター」に就任

静岡市産業振興課プラモデル振興係と連携し、官民一体でプラモデルの魅力を広く伝え、ものづくりへの興味関心を高める活動に取り組む

株式会社 BANDAI SPIRITS（代表取締役社長：宇田川南欧、本社：東京都港区）は、BANDAI SPIRITS のプラモデル公式 PR アンバサダー LINKL PLANET が「静岡市プラモデル化計画オフィシャルサポーター」に 2023 年 1 月 31 日付で就任したことをお知らせします。

「模型の世界首都」を標榜する静岡市は 2022 年、同市産業振興課内にプラモデル振興係を設置しました。プラモデル振興係と連携し、「静岡市プラモデル化計画オフィシャルサポーター」である LINKL PLANET がプラモデルの魅力を広く伝え、ものづくりの興味関心を高めるさまざまな活動を展開していきます。活動の第一弾として、2023 年 2 月から静岡県内で放送される「静岡市プラモデル化計画」の CM に参加します。

BANDAI SPIRITS の自社工場「バンダイホビーセンター」は、静岡市でプラモデルの開発・生産を行っています。静岡市が掲げる「静岡市プラモデル化計画」の“プラモデルを活かした地方創生”という理念に賛同し、官民一体となって、ゆかりある静岡市の地域活性化にも積極的に取り組んでまいります。



1月31日（火）に静岡市役所で行われた任命式で、静岡市の田辺市長より委嘱状を受け取りました。

サポーター就任にあたって：LINKL PLANET からのコメント

私たち LINKL PLANET はまだまだ駆け出しの組み立て途中のグループですが、このような名誉ある役割をいただき、とても嬉しく感じています。ありがとうございます。その責任の重大さを痛感するとともに、静岡市様とともにプラモデルの魅力や楽しさをより一層世界に広めたいと改めて決意しました。

微力ではございますが、「静岡市プラモデル化計画オフィシャルサポーター」として、プラモデルの発展のために精一杯尽くしてまいります。

「静岡市プラモデル化計画」への応援、よろしくお願いいたします。

LINKL PLANET とは

BANDAI SPIRITS のプラモデル公式 PR アンバサダー「プラモガールズプロジェクト」のスターティングメンバー、宮崎菜々、安藤玲菜、石川恵里加、大音奏依(おとまとい)、荒井芽依の 5 名が 2022 年 6 月 30 日から「LINKL PLANET」として活動をスタート。2022 年 12 月 27 日に二期生の天川れみ、石田悠佳、小橋川梢、佐藤咲菜が加わり 9 名体制に。パーツとパーツをつなぐプラモデルのように、プラモデルとファンの皆さま、プラモデルと世界(=プラネット)をつなぐアイドルを目指して組み立て中のグループです。

LINKL PLANET



【公式サイト】

株式会社 BANDAI SPIRITS 公式サイト：<https://www.bandaispirits.co.jp/>

LINKL PLANET 公式サイト：<https://bandai-hobby.net/site/plamogirlsproject/>

静岡市公式サイト「静岡市プラモデル化計画」：https://www.city.shizuoka.lg.jp/805_000001_00143.html

※プレスリリースの内容は 2023 年 1 月 31 日現在のものであり、予告なく変更する場合があります。